

大利ブルーベリーまつり ～かごいっぱいブルーベリーを摘み取ろう！～

7月23日(日)、大利地区の各ブルーベリー農園と大利地区ふるさと伝承館において、2017大利ブルーベリーまつりが開催されました。

これは、平成24年11月に発足した大利観光ブルーベリー農園連絡協議会が主催したもので、今年で5回目を迎えます。

大利地区の各ブルーベリー農園には無料で入園可能で、ブルーベリーの摘みとり(100g・100円)や購入(100g・150円)をすることができ、親子でブルーベリー狩りを



親子でブルーベリー狩り
(畑中ブルーベリー園)

楽しむ姿が見られました。ふるさと伝承館では、かけそばの販売や餅つきイベントが催され、来場者にはつきたてのふるまい餅と、地元で穫れた、ささぎ、



かけそばを食べる子供たち
(大利地区ふるさと伝承館)

にんにく等がプレゼントされました。大利の魅力が詰まったブルーベリーまつり、皆さん来年も是非お越しください。

野牛川レストハウスのバーベキュー祭り ～お盆は一家でバーベキュー！～

8月11日(金)から14日(月)、野牛川レストハウスにおいて、『野牛川レストハウスのバーベキュー祭り』が行われました。

この催しは、お盆に東通村へ帰省した方や、尻屋崎へ観光に訪れた方などに村の特産品を提供するため、この時期に毎年開催されています。

バーベキュー祭りの開催中は、野牛川レストハウスにバーベキューコーナーが設けられ、会場で東通牛や野牛産外地まきホタテ等を購入し、その場で焼いて食べることが出来ます。



バーベキューを楽しむご家族の皆さん

この他に、村の地酒「祈水」や、村で収穫されたブルーベリーを使用したサワーハイ、ソフトクリームも販売されていて、大人から子供まで楽しむことができます。



栃木県からお越しのご夫妻
来年もお待ちしています

取材当日はあいにくの雨でしたが、ご来場の皆さんは賑やかにバーベキューを楽しんでいました。

夏の交通安全運動「サマー作戦」実施！



ドライバーに安全運転を呼び掛ける越善靖夫村長

夏の交通安全県民運動期間(7月21日～7月31日)の7月21日(金)、老部で東通村交通安全対策協議会(会長・越善靖夫村長)が夏の交通安全運動「サマー作戦」を実施し、ドライバーに交通安全を呼びかけました。

この運動には、むつ地区交通安全協会、むつ警察署、むつ地区交通指導隊東通支隊、村交通安全母の会連合会などから約40人が参加しました。

参加者たちはドライバーに「安全運転して下さい」と声かけを行いながら、交通安全の啓発チラシやウェットティッシュ等のセットを手渡していました。

今後も、村民一人ひとりが交通ルールを守り、交通事故の無い村を目指しましょう。